



志

学校だより

R6.4.8

四日市市立内部中学校 第1号

いよいよ令和6年度の内部中学校のスタートです。

今日の朝を迎えるのが楽しみだった人、不安で心配で怖かった人、緊張していた人、クラスは？ 友達とは？ 担任の先生は？ いろいろな思いで今日を迎えたことでしょう。

でも大丈夫です。皆さんには、友達も先生も家族もみんながついています。

楽しい1年間に向かって、まずは、1歩を踏み出していきましょう！

内部中の令和6年度は、1年生173名、2年生170名、3年生154名の計497名と教職員45名の合計542名でスタートです。教職員スタッフ一同全力でがんばります。生徒の皆さん、保護者の皆様どうぞよろしくお願ひします！

「プラスストローク」のキャッチボール

これは、学校が楽しくなる方法のひとつです。プラスのストロークは相手に幸福や喜びを与えます。下の表を見てやれることを見つけ【ちょっとしてみる】から始めてほしいと思います。そして、プラスのストロークがいっぱいの内部中学校にしたいと考えています。先生たちも頑張ります。※マイナスのストロークは×。

プラスストローク	あいさつ ほめる 励ます 語りかける なぐさめる 認める うなずく 手を振る ほほえむ 握手する 信頼する 任せる 感謝する
マイナスストローク	悪口を言う 非難する 皮肉を言う たたくにらみつける 返事をしない 無視する 信頼しない 怒る 反対する 否定する。

放課後の時間の使い方について

この4月から部活動が全員加入ではなくなりますが、本校では、中学校の3年間は、心も身体も大きく成長する時期であり、部活動は生徒の成長のために大きな教育的意義を持つものと考え、今までと同様の活動を行います。そのため、安易に加入しないという判断ではなく、生徒の成長のために何が必要なのか、放課後の過ごし方についてご家庭で相談していただき、担任も含めて考えていきたいと思ひますのでご協力をお願いします。